
b

1 of 4 page4 of 4 page

3 of 4 page2 of 4 page

INSTRUCTION SHEET
SPECIFICATIONS
Toy: 

Toy No.: 

Part No.:

Lang. Code:

Trim Size:

Folded Size:

Type of Fold:

# colors:

Colors:

Paper Stock:

Paper Weight:

EDM No.:

CARS NWTP HP PLYST TV DVR

V3619

0820

2LB

A4

A5

2 panel

One

Black

White Offset

70 lb.
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WARNING: Do not aim at eyes or face.  
Only use projectiles supplied with this toy.  Do not fire at point blank 
range. • MISE EN GARDE : Ne pas viser les yeux ou le visage.
Ne pas utiliser d'autres projectiles que ceux fournis avec ce jouet.
Ne pas tirer à bout portant.
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Flip the cars! • Lancer 
les voitures!

Flip car off rooftop! • Lancer 
la voiture du toit!
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Open to release vehicle. Push 
down to close. • Ouvrir pour libérer 
le véhicule. Appuyer pour fermer.
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ACER & GREM VEHICLES SOLD SEPARATELY, SUBJECT TO 
AVAILABILITY. • LES VÉHICULES ACER ET GREM SONT VENDUS 
SÉPARÉMENT, SELON LA DISPONIBILITÉ.
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INSTRUCTIONS
MODE D'EMPLOI

4+

Please keep these instructions for future reference as they contain important information. • 
Conserver ce mode d'emploi pour s'y référer en cas de besoin car il contient des informations 
importantes.
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Protect the environment by not disposing of this product with household waste (2002/96/EC). 
Check your local authority for recycling advice and facilities. • Protéger l'environnement en ne 
jetant pas ce produit avec les ordures ménagères (2002/96/EC). Consulter la municipalité pour 
obtenir des conseils sur le recyclage et connaître les centres de dépôt de la région.

Unscrew the battery cover with a Phillips head screwdriver 
(not included). Remove batteries included for demonstration 

purposes and dispose of them safely. Install 3 AG13 (LR44) 
button cell batteries in the orientation (+/-) shown. 
Replace battery cover and tighten screw. Replace the 
batteries if the sounds are garbled. • Dévisser le couvercle 
du compartiment des piles avec un tournevis cruciforme 

(non fourni). Retirer les piles de démonstration incluses et 
les jeter dans un conteneur réservé à cet usage. Insérer 3 

piles boutons AG13 (LR44) neuves dans le sens (+/-) indiqué. 
Remettre le couvercle et resserrer la vis. Changer les piles si les 

sons deviennent inaudibles.

BATTERY SAFETY INFORMATION • MISES EN GARDE AU SUJET DES PILES
In exceptional circumstances batteries may leak fluids that can cause a chemical burn injury or ruin your product. To avoid battery 
leakage: • Non-rechargeable batteries are not to be recharged. •Rechargeable batteries are to be removed from the product before being 
charged. • Rechargeable batteries are only to be charged under adult supervision. • Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc), or 
rechargeable (nickel-cadmium) batteries. • Do not mix old and new batteries. • Only batteries of the same or equivalent type as 
recommended are to be used. • Batteries are to be inserted with the correct polarity. • Exhausted batteries are to be removed from the 
product. • The supply terminals are not to be short-circuited. • Dispose of battery(ies) safely. • Do not dispose of this product in a fire. The 
batteries inside may explode or leak.
Lors de circonstances exceptionnelles, des substances liquides peuvent s'écouler des piles et provoquer des brûlures chimiques ou 
endommager le produit. Pour éviter que les piles ne coulent : • Ne pas recharger des piles non rechargeables. • Les piles rechargeables doivent 
être retirées du produit avant d'être rechargées. • Les piles rechargeables ne doivent être rechargées que sous la surveillance d'un adulte. • Ne 
pas mélanger des piles alcalines, standard (carbone-zinc) ou rechargeables (nickel-cadmium). • Ne pas mélanger des piles usées avec des piles 
neuves. • N'utiliser que des piles du même type que celles recommandées ou des piles équivalentes. • Insérer les piles en respectant le sens des 
polarités (+/-). • Ne jamais laisser des piles usées dans le produit. • Ne jamais court-circuiter les bornes des piles. • Jeter les piles usées dans un 
conteneur réservé à cet usage. • Ne pas jeter ce produit au feu. Les piles incluses pourraient exploser ou couler.

This is a battery-operated product.
1 flyer (00007-1849G6) is required
to be placed inside the packaging.FCC

Trap the car! • Piéger la voiture!
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Rocket and Claw accessories not included, sold in 
Action Agents™ Asst. V4245, subject to availability. 
• Les accessoires Fusée et Pince ne sont pas inclus. 
Vendus dans l'assortiment Action Agents V4245, 
selon la disponibilité.

Remove sticker and dispose into 
trash can. • Retirer l'autocollant et 
le jeter à la poubelle.

This is not a water toy. • Ce 
jouet ne va pas dans l'eau.
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